
FDP Hanau

GIESSKANNENSPENDE FÜR STEINHEIMER FRIEDHOF

07.08.2020

Der Zustand der Gießkannen auf den Steinheimer Friedhöfen ist leider absolut unbefriedigend. Die Kannen sind teilweise sehr marode und unbrauchbar. Die Steinheimer FDP hat dies nun zum Anlass genommen um für beide Steinheimer Friedhöfe neue Gießkannen zu spenden. Auch wenn die Kannen häufig entwendet werden oder durch unsachgemäße Behandlung kaputt gehen, tritt die FDP-Steinheim dafür ein, dass Friedhofsbesuchern Gießkannen zur Verfügung stehen.